



Les habitants de Yaoundé crient au scandale face aux travaux de décoration réalisés dans la ville pendant les fêtes de fin d'année, qui ont coûté près de 100 millions de francs CFA. Un chiffre choquant dans un pays où de nombreuses personnes manquent encore d'accès à l'eau potable.

L'appel d'offres a été lancé par la mairie de la ville de Yaoundé, qui a ensuite attribué le marché à l'entreprise ETS LOLANERC.



Système intégré de gestion ouvert et multiplateformes des marchés publics

Published on the 27-12-2023 at 14:12

Support : support@armp.cm Platform : pridesoft@armp.cm



COMMUNAUTE URBAINE DE YAOUNDE

COMMUNIQUEPORTANT PUBLICATION DES RESULTATS DE L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE N°047/AONO/CUY/CIPM/2023 DU 25/10/2023 POUR LA FOURNITURE ET LA POSE DU MATERIEL D'ILLUMINATION DES FETES DE FIN D'ANNEE 2023 DANS LA VILLE DE YAOUNDE

[Download the original file](#)

Le Maire de la Ville de Yaoundé communique :

Les prestations objet de l'Appel d'Offres National Ouvert en procédures d'urgence N°047/AONO/CUY/CIPM/2023 du 25 Octobre 2023 pour la fourniture et la pose du matériel d'illumination des fêtes de fin d'année 2023 dans la ville de Yaoundé, ont été attribué à l'entreprise ETS LOLANERC, pour un montant de 97 998 450 (quatre-vingt-dix-sept millions neuf cent quatre-vingt-huit mille quatre cent cinquante) F CFA TTC et un délai d'exécution de trois (03) mois.

Ledit soumissionnaire est prié de prendre attache avec la Direction du Développement des Infrastructures et des équipements de la Communauté Urbaine de Yaoundé, pour la signature du marché.

Par ailleurs, les soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont invités à passer retirer leurs offres sous quinzaine. Passé ce délai, elles seront détruites.



[Download the original file](#)

YAOUNDE The 21-12-2023
The MAIRE
MESSI ATANGANA Luc

"Après le fameux pont de 500 millions, voici la décoration de 100 millions. Luc Messi Atangana est l'un des plus grands bandits de l'histoire de la ville de Yaoundé !", dénonce le lanceur d'alerte Nzuimanto. Les commentaires en dessous de sa publication expriment une indignation collective. **"N'oublions pas qu'un camion de sable avait coûté plus de 700 000 francs CFA pendant la construction des stades"**, rappelle Cyrille Kengne. **"Le pays appartient aux petits amis et ils se partagent bien l'argent"**, écrit Talo Modjo.

Les autorités municipales semblent accorder davantage d'importance aux décorations de la ville qu'aux besoins essentiels de la population, tels que l'accès à l'eau potable. Les habitants expriment leur frustration face à cette utilisation irresponsable des fonds publics, arguant que cet argent aurait pu être utilisé de manière plus judicieuse pour améliorer les services de base.